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①浦和ロータリークラブ
いつもお世話になっております。まことに有難うござい
ます。表敬訪問として 4 名で参りました。
                              浦和ロータリークラブ吉田正臣会長
親クラブである浦和ロータリーの皆様ようこそお越しく
ださいました。うれしいです。                     森絹子会長
浦和ロータリーライフ皆様ようこそお越しくださいまし
た。                                                      請川かおり幹事
浦和ロータリー会長吉田様、エレクト田中様、幹事里
中様、副幹事吉村様、ようこそ川口ロータリークラブへ。
                                                              岡村睦美会員
浦和ロータリー会長吉田様、エレクト田中様、幹事里
中様、副幹事吉村様、ようこそ川口ロータリークラブへ。
                                                                 仲川聡会員
浦和ロータリーの皆様ようこそ。先日のガバナーナイト
お世話になりました。新井祐子さん、楽しみにしており
ます。                                                      木内賢治会員
ようこそ川口ロータリーへ。                         佐藤龍会員
浦和ロータリーの皆様ようこそ川口へ。どうぞ楽しんで
ください。                                                渡辺成子会員
浦和ロータリーの皆様ようこそ。               新井秀雄会員

②本日の卓話
本日の卓話たのしみにしております。宜しくお願い致し
ます。                                                      小倉克徳会員
卓話楽しみにしております。                        北村透会員
同様の趣旨で　        米田和宏会員、霜鳥正隆会員、
渡部嘉夫会員、小川長四郎会員

●会員誕生祝

●小見山祐紀会員
●平林勇二会員

●ご挨拶

●フードドライブ活動

●結婚記念祝

③入会記念祝
入会記念有難うございます。                     松本道和会員
入会記念有難うございます。お仲間に入れていただき、1
年となりました。今後も宜しくお願い致します。
                                                                石黒淳明会員

④国際大会
世界大会、子供の家訪問、大変お疲れ様でした。有難う
ございました。                                             森絹子会長
クラブより40弱の皆様にシンガポール国際大会ガバ
ナーナイトに参加頂き感謝します。有難うございました。
                                                               岡村睦美会員
岡村年度始まりのガバナーナイトから世界大会を無事に
終え、その足でベトナム･ホーチミンに行き、ベトナム戦争
の爪痕の残る孤児院へ行ってまいりました。まだまだ支
援の必要を感じ、これからも続けていきたいと思います。
                                                               朝日恵子会員
今朝帰ってきました。よく飲みました。            小林修会員
4年ぶりに妻とシンガポールに行けました。台北のクラブ
の方とバナー交換ができました。妻にエルメスのシルク
インを買わされました。                              早船雅文会員
皆様お世話になりました。ベトナムの子供支援センター
に行き、話を聞き応援を続けたいと思いました。
                                                                   佐藤進会員
シンガポール夫婦で参加しました。皆様にお世話になり
ました。岡村ガバナーナイトは素晴らしいイベントでした。
有難うございました。                                原田敬美会員
シンガポールお疲れさまでした。海で泳げたのが思い出
です。                                                      篠田元一会員
ガバナーナイトご参加有難うございました。内田君、境君
早乗りしての現地調査有難うございました。
                                                               砂沢学賦会員
国際大会お帰りなさい。                               北村透会員
シンガポールお疲れ様でした。私も11回ほど参加しまし
た。楽しかったことでしょう。                    竹ノ谷裕子会員
国際大会お帰りなさい。                            芝﨑眞理会員

さいたま大空 RC
      倉金由幸幹事

●配偶者誕生祝
紹介者の小倉利夫会員

平林勇二会員(中)、小見山祐紀会員(右)

ふれあいコンサートに出演して下さいました

大竹純副幹事、初の幹事報告!!

年次総会が以下の通り行われました。
・2025-26年度会長選出・・・・・網谷徹己会員
・会長ノミニー挨拶
・次年度役員理事
・前年度財務報告及び現年度収支中間報告

川口/鳩ヶ谷武南RCより嶋田悟志会長、平井利和
幹事、山﨑真之介様が、40周年記念式典への出席
のお願いのためお越し下さいました。

青少年留学生のJUNIさんのおじい様がスウェーデンから
来日され、日本食を共にしました。

多田竜一会場監督より、リリア改修に伴うアスター休店につき
3月からの例会場変更についての説明がありました。

岡村睦美会員が第11グループガバナー補佐とし
て、21日のガバナー公式訪問に向けてご挨拶され
ました。

皆様から募りました文房具や衣類を、国際大会の後ベトナムホーチミンの孤児院へ届けました。

左より
佐藤進会員
阿部勇二郎会員
芝﨑眞理会員
森絹子会長
小林修会員
新井秀雄会員
岩﨑真佐美会員
仲川聡会員

左より
請川かおり幹事
森絹子会長
竹ノ谷裕子会員
荒隆一会員

2024-2025 年度地区委嘱書が届きました。

岡村睦美会員が、国際大会ガバナーナイトの
報告とお礼を致しました。

松本道和会員、森絹子会長、石黒淳明会員

二胡の歴史
伝来から1900年代初頭まで

「胡」という文字は、中国では「北方の異民族」または「西方の異民族」を指す言葉です。「二胡」は中国
発祥の楽器ではなく、シルクロードを通って伝来した楽器であろうというのが現在有力な説です。で
は、まず擦弦楽器の歴史をたどってみましょう。

擦弦楽器は、紀元前にインドあたりで発生しました。紀元後になるとアラビア半島で盛んに使用されて
いたようです。この楽器は「ラバーブ」とか「レバーブ」という名称でした。その後、半島を中心として、イ
スラム教の発展に伴い、東西に広まります。西に広まったものは、今日のヴァイオリンとなりました。そし
て東には、三弦系がインド、東南アジア、中国南部、琉球、日本へと広まります（前述の「胡弓」）。二弦系
は中央アジア、中国へと広まりました。

この二弦系の楽器は、木ないし竹の円筒形胴を持ち片面を皮（にしきへび）で張るものと、木の実など
を半分に割ってその面に皮とか薄い板をかぶせるものの二種類で、前者を「胡琴」、後者を「提琴」・「椀
胡」・「椰胡」などともよびます。

さて、中国で初めて擦弦楽器が歴史に登場するのは、唐代（618－907）とされています。この時はまだ、

本体
■棹（琴桿）
紫檀、紅木、黒檀、花梨木などの堅い木材で作られま
す。
■胴（琴筒）
二胡の共鳴箱で、たいていは棹と同じ木材を使いま
す。密度の高い、堅い木材のほうが音色がよくなりま
す。六角形あるいは八角形のものが多いですが円形、
楕円形などのものもあります。
■皮（琴皮）
材料はニシキヘビの皮です。弦の振動は駒を通り皮に
伝わります。皮の品質はとても重要で二胡の命ともい
われます。
■糸巻き（琴軸）
棹や胴と同じ木材で作るのが一般的です。大別する
と、木製のタイプと棹に差し込む部分に金属製の部品
を使ったタイプの2種類があります。
■千斤（または千金）
紐を使ったタイプ、または金属などを使った固定のタ
イプがあります。手の大きさにより位置を調節します。
■弦（琴弦）
スチール弦と絹弦の二種類があります。現在では絹弦
はほとんど使われていません。二本の弦のうち、細い
ほうは"外弦"といい、太いほうは"内弦"（里弦）といい
ます。普通は内弦をd、外弦をaの音に合わせます。
■琴托
台座です。これがあることで楽器が安定し、衣服による
音の変化を防げます。
■弓（琴弓）
竹と馬の尾毛で作られています。竹の右端のネジをま
わして、弾きやすいように張力を調整します。

青少年交換留学生のJUNIさんへ、おこづかいを支給
しました。

●入会記念祝

感謝状及び事業報告ネパールからの感謝状及び事業報告
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卓話︓二胡祐友会　新井祐子 様

大石雅寛会員

ニコニコ資金報告

1,305,000円
43,000円

1,348,000円

前日までの累計
本日の計(29件)
本日までの累計

1,393,255円
42,000円

1,435,255円

前日までの累計
本日の計(34件)
本日までの累計

事業所：
住　所：川口市並木 2
役職名：

入会式

梅津 美香
うめづ      みか

お小遣い支給

10月19日例会卓話

本日の行事

ようこそ

●渡部嘉夫会員


